

St.-Martins-Umzug 2018

13.11.2018 | 19:04 von B.Reinhard



Eigentlich gehören Mütze, Schal und Handschuhe zur Grundausstattung aller Teilnehmer des Sankt-Martins-Umzugs im November. Doch am späten Nachmittag des 06.11.2018 war es mit 15° C noch außergewöhnlich warm. Verabschiedete sich der diesjährige Super-Sommer an diesem Dienstag mit einem letzten Gruß? Oder waren das die Folgen des Klimawandels? Werden wir den Martinstag demnächst im T-Shirt feiern können? Regen war auch an diesem Tag weit und breit nicht in Sicht. Die selbst gebastelten Laternen mussten also nicht unter Plastiktüten verborgen werden. Erfreulich für die Kinder, gut für die Umwelt!

Schon Tage vorher hatten die Bastelaktionen für die jeweiligen Klassenlaternen begonnen. Am 02.11.2018, unserem Laternenbasteltag, waren zahlreiche Eltern erschienen, um den Kindern bei den letzten schwierigen Montagen zu helfen. Pünktlich zum Schulschluss war dank Teamwork alles fertig. An diesem Dienstag liefen um 17 Uhr die Vorbereitungen für den St.-Martins-Umzug auf Hochtouren. Die emsigen Eltern des Fördervereins mussten noch viele hundert Handgriffe erledigen, um für den baldigen Ansturm am Grill und am Buffet gerüstet zu sein. Für den medizinischen Notfall standen die beiden Sanitäterinnen Fr. Gohr und Fr. Feuerer vom Deutschen Roten Kreuz Moers bereit. Wie immer sorgten auch die Feuerwehr und die Polizei für die Sicherheit auf dieser Schulveranstaltung.

Allmählich wurde es auf unserem Schulhof dunkel und immer voller. Nachdem sich alle zwölf Klassen aufgestellt hatten, die Musikkapelle erschienen war und - ganz wichtig - Sankt Martin auf dem Pferd an der Spitze des Zuges Aufstellung genommen hatte, ging es gegen 18.15 Uhr endlich los. Singend bewegte sich der schöne Laternenzug durch etliche Straßen des neuen und alten Wohngebiets rund um die Eichendorffschule Moers.

Der Höhepunkt des Umzugs war sicherlich das große Martinsfeuer auf dem Sportplatz, das unser Hausmeister Herr Franzolet tipptopp vorbereitet hatte. Dort wurde noch einmal das traditionelle Martinslied gesungen, währenddessen Sankt Martin mehrere Runden um das Feuer ritt. Leider konnten wir mangels wetterfester, leistungsstarker Beschallungsanlage die Martinsgeschichte auf dem Sportplatz nicht nacherzählen. Trotzdem war es ein wunderschöner Martinsabend. Und der riesengroße Weckmann aus Hefeteig, den es bereits am Morgen in der Frühstückspause zu essen gab, wurde liebevoll geteilt und war echt super lecker!

An dieser Stelle möchten sich die Schulleitung und das gesamte Lehrerkollegium bei allen Spendern und Helfern, die zum guten Gelingen unseres diesjährigen Martinsumzuges beigetragen haben, ganz herzlich bedanken.













